



Les traditions des fêtes de fin d'année en Espagne.

publié le 18/12/2024

Dégustation de TURRÓN par les élèves de 6ème Bilangues

Descriptif :

Les 6°Bilangues découvrent les traditions des fêtes de fin d'année en Espagne

Dans le cadre d'une séquence sur les fêtes de fin d'année en Espagne, les élèves de Sixième Bilangues ont pu déguster différentes variétés de « turrón », une spécialité sucrée espagnole particulièrement populaire pendant les fêtes de Noël.

Par ailleurs, un calendrier de l'Avent (chocolaté) est proposé tout le mois de décembre. A chaque séance, pour pouvoir ouvrir l'une des fenêtres, l'élève doit répondre à une question en espagnol sur la séquence en cours d'étude.

Tout le lexique acquis pendant la séquence a été réinvesti dans la réalisation de cartes en relief sur lesquelles les élèves ont écrit leurs souhaits de cadeaux pour Noël.

La classe et moi-même nous vous souhaitons de très belles fêtes de fin d'année.

¡ Feliz Navidad !

Madame Brossard, professeur d'espagnol

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.